

## **Tres cosas que hicieron grande a José**

Génesis 41:37-46

Objetivo:

Considerar los principios donde estaba sustentada la grandeza que Dios concedió a José.

### **Introducción:**

A los treinta años una persona en nuestra cultura tiene que haber logrado aspectos que le den estabilidad social, económica, familiar, etc. Es más a esa edad hemos visto gente que ha triunfado en la vida de una manera sorprendente.

José es un ejemplo bíblico de cómo Dios lo prosperó y lo levantó como líder de una de las grandes civilizaciones antiguas. Ahora bien todo lo que a esa edad logró fue a través de un proceso encaminado durante su juventud, ya que es la edad de las bases de toda la vida.

Oración de transición:

Consideremos las tres cosas que hicieron de José un hombre grande.

### **I. FUE UN HOMBRE DE CONVICCIONES.**

- A. A pesar del hostigamiento familiar.
- B. A pesar de que no creían en él.
- C. A pesar de todas las adversidades.

### **II. FUE UN HOMBRE DE SANTIDAD.**

- A. Lo demostró con la mujer de Potifar.
- B. Lo reconoció el copero.
- C. Lo reconoció el Faraón.

### **III. FUE UN HOMBRE QUE APRENDIÓ A PERDONAR.**

- A. José nos enseña que perdonar es olvidar el pasado.
- B. José nos enseña a ver hermanos en los ofensores.
- C. José nos enseña que hay que perdonar para ver al padre.

### **Conclusión**

La grandeza de la vida se fundamenta en la juventud, más que con principios materiales, los espirituales, como los que vivió José. Hoy es el momento de empezar a fundamentar la grandeza espiritual, nunca olvides, tus convicciones, una vida de santidad y un corazón perdonador harán de ti, una persona cristiana grande para Dios y para los hombres.